

# Routeur mobile avec connexion stable

03.08.2013 – HEUCHELHEIM

## ENTREPRISES - Le ministre de l'Économie de la Hesse visite IPmotion

La société Ipmotion, producteur du système Car-a-wan, emploie 15 collaborateurs dont trois stagiaires en informatique et système informatique-électronique et est installée depuis 2009 dans le parc industriel de Rinn & Cloos à Heuchelheim

### Innovation

Visiblement impressionné, le ministre de l'Économie de la Hesse, Florian Rentsch, a visité cette entreprise innovante en compagnie du membre du FDP du parlement et président de la fraction, Wolfgang Greilich. L'entreprise, qui exerce ses activités hors de tout faste dans des locaux d'apparence modeste de la Ludwig-Rinn-Straße, est le premier constructeur mondial de routeurs mobiles certifiés offrant une connexion stable pour un accès Internet dans les véhicules en mouvement.

L'histoire de la société a commencé en 1999 avec deux personnes au Centre d'innovation et de technologie de Gießen (TIG). Depuis 2003, la technologie IPmotion-Car-a-wan développée par le fondateur et actuel directeur général, Florian Kempff, offre un accès facile, rapide et fiable aux réseaux d'entreprise et à l'Internet depuis des trains, des voitures, des véhicules utilitaires, des bateaux et des autobus en mouvement. L'équipementier de Heuchelheim a récemment réalisé pour la PostAuto Schweiz AG un service de fidélisation des clients sur une base sans fil avec un accès Internet gratuit mis à la disposition des utilisateurs dans près de 1 300 bus suisses, soit plus de 70 pour cent de toutes les lignes.

Outre la PostAuto Schweiz AG, Florian Kempff cite comme clients et exemples de l'application de sa technologie IPmotion GmbH, la société EON Mitte/ENBW, les pompiers de Cologne, les opérateurs de transports publics « Wiraz » à Poznań, en Pologne, les services fédéraux de la gestion des eaux et de la navigation et les chemins de fer nationaux estoniens. ..



Le fondateur et directeur général de la société, Florian Kempff (à droite), avec le ministre de l'Économie, Florian Rentsch (au milieu) et Wolfgang Greilich (à gauche à l'avant).

Photo : Ewert